



Personas en tratamiento de diálisis exigen soluciones concretas para Vicuña

Preocupación y frustración es lo ha generado la falta de respuestas ante la situación que afecta a los vecinos que necesitan dializarse en la comuna.



En el frontis de la Municipalidad de Vicuña, un grupo de personas que se dializaban en la comuna hasta antes del cierre del centro, se reunió para manifestar su preocupación y exigir respuestas a una problemática que lleva meses sin solución. A pesar de los compromisos asumidos por la Seremi de Salud y el Servicio de Salud, aún no se han materializado avances concretos que permitan mejorar el acceso y las condiciones de diálisis en la comuna.

Marjorie Araya, una de los pacientes que debe trasladarse a La Serena para recibir su tratamiento, expresó su frustración ante la falta de respuestas, "ya llevamos 4 meses viajando a La Serena y esperábamos que a día de hoy estuviéramos acá realizando nuestras diálisis. Necesitamos lo antes posible que de aquí a un futuro tengamos nuestra diálisis definitiva para todas las personas".

Por su parte, María Leyton, también paciente en diálisis, la cual debe viajar desde la comuna de Paihuano a La Serena, se refirió a lo que fue esta jornada, "esto lo hacemos para sensibilizar a las personas y a las autoridades y a toda la comunidad, que no está libre de estar en la situación que nosotros nos encontramos. Queremos que las autoridades de la comuna de Vicuña y Paihuano, logren hacer presión ante las grandes autoridades regionales por la necesidad que tenemos".

Ante esta situación, el alcalde Mario Aros Carvajal también manifestó su preocupación e hizo un llamado a las autoridades, "queremos sensibilizar a las autoridades para que nos apoyen, en poder generar una diálisis temporal mucho más rápida que la que se está proponiendo, para así apoyar a estas personas que están hoy padeciendo esta tremenda enfermedad que de alguna forma van disminuyendo su calidad de vida".

La reunión que se generó en el frontis de la municipalidad, también contó con la presencia del consejero regional, Lombardo Toledo, quien también es presidente de la comisión de salud, "se licita en marzo un futuro centro de diálisis en la comuna de Vicuña, por lo tanto es el tiempo de transición el que efectivamente debe humanizarse. Para eso vamos a poner todos los esfuerzos, no solo del delgado presidencial, sino también del gobernador regional, el concejo regional y por supuesto la comunidad que se debe organizar y enviar inmediatamente los insumos para que se proceda con mayor rapidez".

Desde el municipio se reafirma el respaldo a los pacientes y sus familias, haciendo un llamado a priorizar esta demanda y entregar una solución definitiva. La comunidad de Vicuña espera respuestas concretas y acciones inmediatas para garantizar el acceso a un tratamiento digno y oportuno.